



El sepelio de los restos mortales del escritor peruano José María Arguedas se llevó a cabo con asistencia de numerosas personas, entre ellos maestros y estudiantes universitarios y figuras representativas del campo intelectual.

Sepultaron ayer los restos del escritor José María Arguedas

Con las sentidas notas de un funeral ayacuchano y los versos expresados en questus por sus amigos, fue despedido ayer en el Cementerio El Ángel, el exitoso escritor peruano José María Arguedas. Cumpliendo con el deseo manifestado en la carta que dejó antes de fallecerlo a su viuda, esa amiga los amigos, Jaime García, Alejandro Vivanco y los Hermanos Chilavert, rasgaron el arpa y el charango, encendieron la quema, y entonaron la "Alegria de la Danza Serrana".

Igualmente, siguiendo el dictado de la misma criolla el doctor Alfredo Túroso, su colega del Departamento de Ciencias Humanas, en representación del doctor Alberto Escobar, quien se encuentra debiendo de salud, dio lectura al último fragmento de su casi incompleta novela, "El grito de arriba y el grito de abajo" y que llamará el "Último Discurso".

Túroso, con voz trémula, reveló el contenido de ese tratado literario, inspirado en los problemas que viven los pescadores y las gentes humildes de Chimbote; igualmente dio a conocer el pensamiento del desaparecido lumbre de letras, que desde el 22 de octubre del año en curso, luego de regresar de Santiago de Chile, manifestó el propósito de claustrarse.

El traslado de los restos mortales de Arguedas se inició a las 4 de la tarde, desde el local de la antigua biblioteca de la Universidad Agraria de La Molina y culminó cerca de las 7 de la noche, en el Cementerio San Douste 9.º del Cementerio General "El Ángel".

El Edecán del Presidente de la Republica, Mayor EP Justo José Ugarte y el Ayuntante del Ministerio de Educación Pública, Mayor EP Juan Díaz Religosa, expresaron las condolencias a la viuda, señora Sybilla Arredondo de Arguedas, y acompañaron hasta el final el entierro.

Conforme lo riódió el testigo, Alberto Gonzales, por el estudiantado de la Universidad Agraria también presentó un discurso, después de que sus coetáneos acompañaran a pie el féretro desde las puertas del Hospital Dos de Mayo y luego emigraron al anfiteatro desde la Plazauela de Santo Cristo.

El sepelio mismo tuvo momentos más emotivos cuando frente al numeroso acompañamiento y ante la fraterna de un huayno, la esposa Sybilla Arredondo y los hermanos Aristides, Pedro y Nelly Arguedas, se estrecharon abrumados por el dolor. En esos momentos el sismógrafo denunció en el nicho del Cementerio San Denaro.

Sepultaron ayer los restos del escritor José María Arguedas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1969

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sepultaron ayer los restos del escritor José María Arguedas [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile